

Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 24. Januar 2017

Geschäftszahl:
BMFJ-511111/0224-BMFJ - PA/1/2016

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

in Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 10986/J betreffend Kosten und personelle Aufwendungen des Bundesministeriums für Familie und Jugend für Social-Media-Auftritte der Bundesministerin Karmasin, welche der Abgeordnete Wendelin Mölzer und weitere Abgeordnete am 24. November 2016 an mich richteten, stelle ich als Bundesministerin für Familien und Jugend fest:

Antwort zu Frage 1) bis 8):

Im Rahmen der Social Media Aktivitäten des Bundesministeriums für Familien und Jugend werden Facebook und Instagram genutzt. In diesen Social Media Kanälen besteht jeweils ein Account von mir als Bundesministerin.

Die Betreuung der Social Media Auftritte wird aus dem laufenden Personal- und Sachaufwand bedeckt. Darüber hinaus verweise auf die Geschäftseinteilung des Bundesministeriums für Familien und Jugend und auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 8894/J vom 7. April 2016.

Mit besten Grüßen

Dr. KARMASIN

